



Hanauer REC erhält Spende

Mit einer Spende über 1000 Euro hat die Deka-Bank den Hanauer Roll- und Eissport-Club (REC) unterstützt. Vereinsvorsitzender Matthias Woyciechowski freute sich über diese Finanzspritze. „Die 1000 Euro helfen uns sehr bei der Förderung unserer Sportler bei ihrer aktiven Ausübung. Wir können neue Rollschuhe anschaffen und weitere Fördermaßnahmen für unsere Nachwuchssportler durchführen“, so Woyciechowski. Seit 2007 unterstützt das Wertpapierhaus das gesellschaftliche Engagement seiner Beschäftigten, indem gemeinnützige Organisationen finanziell gefördert werden. Auch in diesem Jahr wird wieder ein Spendenbetrag von insgesamt 25 000 Euro auf 25 Einrichtungen verteilt. Die Aktiven des Hanauer Vereins bedankten sich für die Unterstützung. wag/Foto: Privat